

## Kejari Jaksel Segera Lelang Mobil Rubicon Milik Mario Dandy

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Negeri Jakarta Selatan (Kejari Jaksel) segera melelang mobil mewah Rubicon milik Mario Dandy. Hasil lelang nanti akan diserahkan kepada korban sesuai dengan putusan hakim.

"Restitusi dan sebagainya kita nanti usahakan secepatnya," kata Kepala Kejari Jaksel, Haryoko Ari Prabowo di Jakarta, Jumat (15/3).

Menurut dia, mobil Rubicon yang digunakan Mario Dandy pada saat kejadian penganiayaan juga segera dilelang, sesuai dengan putusan hakim. Haryoko mengatakan, setelah mobil tersebut laku dilelang, semua hasilnya akan diberikan kepada korban penganiayaan yaitu David Ozora.

"Nanti kami lelang, putusannya dilelang diserahkan ke korban, pasti nanti akan kami kerjakan secepatnya," kata Haryoko.

Selain itu, kata Haryoko, jaksa juga segera mengeksekusi Mario Dandy setelah Mahkamah Agung (MA) menolak kasasi yang diajukan. Menurut dia, pihaknya masih mengurus berkas yang diperlukan untuk mengeksekusi terpidana kasus penganiayaan tersebut.

"Kami usahakan se-

cepatnya, mudah-mudahan minggu depan sudah beres. Terus terkait hal-hal yang lain, kita usahakan secepatnya juga," ujar Haryoko.

Sebelumnya, MA pada Rabu 21 Februari 2024 memutuskan perkara Nomor: 101/K/Pid/2024 yaitu kasasi Mario Dandy Satriyo dan menguatkan putusan Pengadilan Tinggi (PT) DKI Jakarta. Atas putusan kasasi tersebut Mario Dandy tetap dipidana selama 12 tahun penjara.

Pengadilan Negeri Jakarta Selatan telah memvonis Mario Dandy Satriyo dengan hukuman pidana penjara selama 12 tahun dalam kasus penganiayaan terhadap Cristalino David Ozora. Putusan majelis hakim tersebut sama dengan tuntutan yang diajukan oleh jaksa penuntut umum (JPU).

Mario Dandy dituntut hukuman pidana 12 tahun penjara. Dalam perkara tersebut, terdakwa Mario dituntut JPU dengan pidana 12 tahun penjara serta membayar restitusi tersebut atau diganti dengan pidana selama tujuh tahun penjara dengan dakwaan melanggar Pasal 355 ayat (1) KUHP juncto Pasal 55 ayat (1) ke-1 KUHP.

● yan

## Dishub DKI Uji Coba Rekayasa Lalin di Jakpus, Simak Rutanya

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta memberlakukan uji coba rekayasa lalu lintas di 3 persimpangan dengan mengaktifkan kembali lampu lalu lintas (*traffic light*) di ruas jalan Kyai Caringin-Jalan Balikpapan-Jalan Suryopranoto pada pukul 06.00-10.00 WIB. Uji coba dilakukan selama sepekan ke depan.

"Sehubungan dengan akan dilaksanakan Rekayasa Lalu Lintas di Jalan Kyai Caringin -Jalan Balikpapan dan Jalan Suryopranoto maka Dinas Perhubungan Provinsi DKI Jakarta melakukan rekayasa lalu lintas dimulai pada 15 Maret 2024 selama 1 (satu) minggu," demikian informasi yang disampaikan @dishubdkijakarta melalui akun Instagramnya, Jumat (15/3).

Dishub menjelaskan pengaktifkan kembali *traffic light* dilakukan lantaran kondisi lalu lintas *existing condition* pukul 06.00-10.00 dari Jalan Tol Jakarta-Tangerang hanya sampai underpass Tomang dari arah Tangerang. Maka dari itu, kata Dishub, diperlukan penyesuaian/rekayasa lalu lintas dari Jalan Kyai Caringin-Jalan Balikpapan-Suryopranoto (simpang Jalan Kesehatan - Jalan AM Sangaji), di mana lalu lintas dari arah Timur/Harmoni menuju ke Barat/Tomang masih dialihkan melalui Jalan Kesehatan-Jalan Tanah Abang 2-Jalan Cideng Barat-dan seterusnya.

Setelah *traffic light* diaktifkan, Simpang Jalan Cideng Timur-Jalan Cideng Barat-Jalan Kyai Caringin-Jalan Balikpapan dan Simpang Jalan Balikpapan Jalan Suryopranoto-Jalan AM Sangaji-Jalan Kesehatan yang sebelumnya pada pukul 06.00-10.00 WIB satu arah ke Timur menjadi dua arah, sehingga lalu lintas dari arah Timur/Harmoni menuju ke Barat/Tomang dapat lurus menggunakan Jalan Balikpapan Jalan Kyai Caringin-Jalan Tomang dan seterusnya.

Berikut detail penerapan rekayasa lalin yang berlaku pada pukul 06.00-10.00 WIB:

1. Simpang Jalan Biak/Musi/Jalan Tomang-Kyai Caringin (*traffic light flashing*)  
- Lalu lintas dari arah Utara/Jalan Biak tidak dapat lurus dan belok kanan, diarahkan melalui Jalan Kyai Caringin-Jalan Cideng Timur (putar) Jalan Cideng Barat-Jalan Kyai Caringin dan seterusnya  
- Lalu lintas dari arah

Selatan/Jalan Musi tidak dapat belok kanan dan lurus, diarahkan melalui Jalan Tanah Abang 2-Jalan Cideng Barat-lurus menyeberang simpang-putar balik menuju Jalan Cideng Timur-Jalan Balikpapan dan seterusnya;  
- Lalu lintas dari arah Barat/Tomang diarahkan melalui Jalan Cideng Barat dan seterusnya

2. Simpang jalan Kyai Caringin-Jalan Balikpapan Jalan Cideng Timur-Jalan Cideng Barat (pengaturan 4 fase lampu lalu lintas)  
- Lalu lintas dari arah Timur/Harmoni lurus menuju Tomang, belok kiri ke Jalan Cideng Timur (fase 1)

- Lalu lintas Bus Transjakarta dari arah Timur/Harmoni belok kanan menuju Jalan Cideng Barat Khusus Bus Transjakarta (fase 2)  
- Lalu lintas dari arah Barat/Tomang lurus menuju Harmoni, belok kiri ke Jalan Cideng Barat dan belok Kanan ke Jalan Cideng Timur (fase 3)

- Lalu lintas dari arah Utara Jalan Cideng Timur menuju Barat/Tomang diarahkan lurus berputar balik pada putaran depan MCD Cideng-Jalan Cideng Barat-Jalan Kyai Caringin dan seterusnya, sedangkan lalu lintas dari arah Selatan/Jalan Cideng Barat menuju Timur/Harmoni diarahkan lurus putar balik pada putaran depan fedex-Jalan Cideng Timur-Jalan Balikpapan dan seterusnya (fase 4)

3. Simpang jalan Kesehatan-AM Sangaji/Jalan Balik Papan-Suryopranoto (pengaturan 3 fase lampu lalin)  
- Lalu lintas dari arah Timur/Harmoni dapat lurus menuju Tomang (fase 1)  
- Lalu lintas dari arah Barat/Tomang dapat lurus menuju Timur/Harmoni dan belok kanan menuju Jalan Kesehatan (fase 2)  
- Lalu lintas dari arah Utara/Jalan AM Sangaji dapat lurus menuju Jalan Kesehatan dan belok kanan menuju Tomang (fase 3)  
- Lalu lintas di jalan Kesehatan tetap 1 (satu) arah menuju Selatan pada pukul 06.00-10.00

- Fase 1 lalu lintas Barat-Timur dan Barat Selatan mengikuti isyarat lampu lalu lintas  
- Fase 2 Lalu Lintas dari arah Barat-Timur dan Timur-Barat mengikuti isyarat lampu lalu lintas  
- Fase 3 Lalu Lintas dari arah Utara-Selatan dan Utara Barat mengikuti isyarat lampu lalu lintas. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## SHALAT JUMAT PERTAMA BULAN RAMADHAN DI ISTIQLAL

Umat Islam melaksanakan shalat Jumat di Masjid Istiqlal, Jakarta, Jumat (15/3). Ribuan umat Islam memadati Masjid Istiqlal saat shalat Jumat pertama di bulan Ramadhan 1445 H.

# PSI Cari Cagub DKI Jakarta yang Mirip Sosok Jokowi

Sosok cagub itu harus memiliki nilai yang sama dengan Jokowi. Jokowi merupakan sosok yang sangat dekat dengan rakyatnya dan langsung memahami permasalahan yang ada, kata Ketua Fraksi PSI DPRD DKI Jakarta, William Aditya Sarana.

JAKARTA (IM) - Fraksi Partai Solidaritas Indonesia (PSI) DPRD DKI Jakarta akan mencari sosok calon gubernur (cagub) yang memiliki semangat seperti Joko Widodo (Jokowi).

Semangat Jokowi yang menciptakan harapan dan dekat dengan masyarakat menjadi kriteria mutlak yang dibutuhkan Jakarta setelah nanti tidak berstatus sebagai ibu kota.

Ketua Fraksi PSI DPRD DKI Jakarta, William Aditya Sarana mengatakan, partainya

segera mencari sosok cagub yang mempunyai nilai sama dengan Jokowi. Figur tersebut juga harus mengerti permasalahan di Jakarta dan cara menyelesaikannya.

"Sebetulnya kami sudah melakukan hal ini di 2023 dengan Rembuk Rakyat Jakarta yang menghasilkan nama Mas Gibran sebagai calon gubernur ideal menurut konstituen kami," kata William melalui siaran pers di Jakarta, Jumat (15/3).

Hanya saja, kata dia, Gibran Rakabuming Raka sudah

menerima amanah yang lebih besar menjadi calon wakil presiden (cawapres). Karena itu, PSI akan secepatnya untuk mencari dan mengusung sosok tepat menjadi cagub DKI Jakarta.

Menurut William, sosok cagub itu harus memiliki nilai yang sama dengan Jokowi. Dia mengatakan, Jokowi merupakan sosok yang sangat dekat dengan rakyatnya dan langsung memahami permasalahan yang ada.

"Menurut saya, pemimpin yang langsung turun ke masyarakat, langsung memahami masalah yang ada di bawah. Dan untuk pertama kalinya saya kira seorang gubernur itu sangat dekat dengan rakyatnya. Enggak ada batas," kata William.

Dia mengatakan, kepemimpinan Jokowi di Jakarta juga memberikan banyak manfaat bagi masyarakat. Dia menilai, berbagai program yang dulu digagas oleh

Jokowi, dampaknya sangat berhasil dan dirasakan hingga saat ini, seperti MRT Jakarta, Kartu Jakarta Pintar (KJP), dan Kartu Jakarta Sehat (KJS).

"Program-program tersebut bisa lahir tentu karena Pak Jokowi paham permasalahan di masyarakat dan berani untuk mengambil keputusan

secara cepat dan tepat," ucap William.

Adapun Pemilihan Gubernur (Pilgub) DKI dijadwalkan berlangsung pada 27 November 2024. Saat ini, posisi itu diemban Penjabat (Pj) Gubernur, Budi Heru Hartono yang juga merangkap Kepala Sekretariat Presiden (Kasetpres). ● yan

## MESKI TERENDAM BANJIR SELAMA 12 JAM LEBIH 300 KK Warga Kebon Pala Belum Mau Mengungsi

JAKARTA (IM) - Perumahan Kebon Pala, Kelurahan Kampung Melayu, Kecamatan Jatinegara, Jakarta Timur terendam banjir sejak Kamis (14/3) sore. Meski demikian, banyak warga yang memilih menetap di kediamannya masing-masing.

Berdasarkan pantauan di lokasi pada pukul 12.04 WIB, ketinggian air masih sekitar 75 sentimeter. Meski demikian banyak warga yang terlihat di rumah-rumahnya sendiri.

Beberapa warga terlihat melakukan aktivitas di lantai atas rumahnya seperti menjemur pakaian hingga kasur. Yang lainnya juga terlihat menyuap air ke arah saluran untuk mengeluarkan air yang masuk ke dalam rumah.

"Di sini ada 2 RT saja udah 300 KK, itu terdampak semua, banyak yang belum mengungsi," kata Sanusi warga setempat, Jumat (15/4).

Sanusi mengaku banjir

kerap merendam kawasan rumahnya jika intensitas hujan terjadi deras dan dalam waktu lama. Biasanya, tambah dia, warga baru memilih mengungsi jika ketinggian air sudah mencapai dua meter.

"Kalau sudah dua meter itu warga baru mengungsi, biasanya memilih ke Kantor Kelurahan atau rumah saudaranya," sambung Sanusi.

Sanusi mengaku bahwa banjir mengganggu aktivitas warga setempat. Salah satu aktivitas yang terdampak adalah anak-anak yang hendak berangkat ke sekolah.

"Mereka harus nerobos banjir, berenang dulu kalau mau sekolah," tuturnya.

Dalam kesempatan ini, Sanusi juga mengaku belum mendapatkan bantuan langsung dari Pemerintah Provinsi DKI Jakarta. "Belum ada (bantuan), pompa air juga belum ada. Saya cuman berharap cepat surut aja," tutup dia. ● yan

## PLN Gratiskan Tambah Daya Listrik 237 Masjid di Jakarta

JAKARTA (IM) - PT Perusahaan Listrik Negara (PLN) Persero menggratiskan biaya tambahan daya listrik untuk 237 masjid dan mushalla di DKI Jakarta.

Agenda itu secara simbolis dilakukan oleh General Manager PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya, Lasiran di Masjid Miftahul Jannah, Jalan Cipinang Cempedak V RT 07/RW 06, Kelurahan Cipinang Cempedak, Kecamatan Jatinegara, Jakarta Timur, Jumat (15/3).

Menurut Lasiran, penambahan daya listrik tempat ibadah itu merupakan salah satu program PLN UID Jakarta Raya di bulan puasa ini, yakni "Ramadhan Terang".

"Salah satu kegiatan program Ramadhan Terang, dengan memberikan tambah daya listrik gratis kepada seluruh masjid dan mushalla, termasuk di pondok pesantren yang memerlukan tambahan daya listrik. Dayanya kita batasi hingga 5500 Volt Ampere (VA)," ujarnya.

Program yang baru pertama kali dilakukan pada Ra-

madhan itu, kata Lasiran, pada awalnya ditargetkan jumlah di DKI Jakarta yang tambah daya sebanyak 500 masjid dan mushalla. Namun, yang baru mendaftarkan ke PLN sebanyak 237 masjid dan mushalla.

"Ini kami akan lakukan kembali secara bertahap, sehingga target kami sebanyak 500 masjid dan mushalla dapat tercapai," kata dia.

Secara berkesinambungan, kata dia, program itu akan dilakukan pada Ramadhan selanjutnya sebagai upaya memberikan kenyamanan bagi jamaah dalam melaksanakan ibadah.

Dana penambahan daya listrik itu menggunakan dana infak dari para karyawan PLN UID Jakarta Raya.

"Karyawan PLN UID Jakarta Raya selama bulan puasa menyisihkan sebagian pendapatannya untuk membantu masyarakat dan masjid-masjid yang membutuhkan tambahan daya. Ini salah satu upaya kami untuk memberikan kenyamanan bagi jamaah masjid dan mushalla," kata Lasiran. ● yan



## LUAPAN KALI CILIWUNG GENANGI PEMUKIMAN DI KEBON PALA

Warga melintasi banjir yang menggenangi kawasan Kebon Pala, Kampung Melayu, Jakarta, Jumat (15/3). Banjir di pemukiman padat penduduk dengan ketinggian air 50 cm -75 cm itu akibat meluapnya Kali Ciliwung.